

TODO PASA, TODO LLEGA

ES CORTO EL TIEMPO  
Y LARGA LA PENA  
SI VIVIMOS COMO  
SI NADA EXISTIERA.

VIVIR Y MORIR ES ALGO  
QUE A TODO MORTAL LE LLEGA  
¿A QUE VIENEN LAS ENVIDIAS,  
LOS ODIOS Y LAS REYERTAS?

SI NADIE PUEDE ESCAPAR  
DE ESTA REALIDAD TAN CIERTA  
¿NO ES MEJOR VIVIR ALEGRES  
HACIENDO EL BIEN NO LA GUERRA?

SI ES EL AMOR A LA VIDA  
LO QUE UNIRNOS NOS DEBIERA,  
DESPRENDÁMONOS DE AQUELLO  
QUE NO NOS FAVORECIERA

AMOR QUE TODO RESPIRA  
Y NOS CIEGA CON SU ALIENTO  
QUE A TODOS NOS UNA Y LLENE  
DE MEJORES SENTIMIENTOS

POR ESO, CUANDO SE ACERQUE,  
ABRÁMOSLE NUESTRA PUERTA;  
DEL NIÑO EL CANDOR TOMEMOS  
Y DEL VIEJO LA EXPERIENCIA.

CUANDO SE ACABA EL PLACER,  
AL QUE SIN FRENO ASPIRAMOS,  
VEREMOS QUE SOLO QUEDA  
UN CUERPO VIL Y ACABADO

ES LA VIRTUD LO QUE LLENA  
LO QUE NOS DA FUERZA Y ES  
LO MEJOR QUE PUEDE HABER  
EN ESTA VIDA TERRENA

CON HUMILDAD A DIOS LE PIDO  
QUE INSUFLE DE SENSATEZ  
EL CORAZÓN DE LOS HOMBRES  
PARA QUE SEPAN QUE HACER

Y LAS AGUAS DE ESE RÍO  
ORA PLÁCIDAS, ORA INQUIETAS,  
VAN HACIENDO SU CAMINO  
HASTA LLEGAR A LA META

Y EN ESE MAR SIN ORILLAS,  
FINAL DE LA TRAVESÍA,  
TODOS NOS ENCONTRAREMOS  
EN UN NO LEJANO DIA.

José Bolívar.